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№３５ 

平成２７年５月号 
指定就労継続支援Ｂ型事業所 しおさい 

三崎：銚子市三崎町 3-82    TEL：0479-23-9012 

春日：銚子市春日町 2058-1  TEL：0479-25-3475 

ＨＰ：http://npo-new.org/ 
 
 

 

春のメンバー交流会 
 

 

 ４月１８日（土）、「春のメンバー交流会」が行われ、メンバーと職員合わせて２８人が、銚子

市社協の市民バザール号としおさいの送迎車に分乗して、茨城県大洗町にあるアクアワールド茨

城県大洗水族館とめんたいパーク大洗に行って来ました。 

 大洗水族館では、さまざまな海の生き物を観察した他、ドク

ターフィッシュの入った水槽に手を入れ、魚の口が皮膚をツン

ツンと突く感触を体感しました。また、オーシャンシアターで

は、迫力あるイルカ・アシカオーシャンライブ（ショー）も楽

しみました。その後、水族館から５分程のところにあるめんた

いパーク大洗（株式会社かねふく，本社・福岡県福岡市）へ移

動し、明太子を製造している様子を見たり、売店でお土産を購

入するなどして、楽しい一日を過ごしました。 

 

 

 

 

 

 

http://illpop.com/png_animalhtm/sealion_a03.htm
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黄色いレシートキャンペーン 贈呈式 
 

 ４月１１日（土）、イオンモール銚子のイルカの広場において、２０１４年

度下期イオン幸せの黄色いレシートキャンペーンの贈呈式が行われました。 

 贈呈式に先立ち挨拶に立ったイオンモール銚子の松本ゼネラルマネージャー

は「イオンモール銚子の投函率は２７％で、お客様の関心が高い。全国１４０

店舗の中で第４位となっている。ちなみに第１位はイオンモール土浦で３０％

強。我々も努力して投函率を高めて行って、贈呈金額を増やして行きたいと考  ▲挨拶する松本ＧＭ 

えている」と述べられ、イオン銚子店の大杉店長も「皆さんと頑張って行けば第１位も目指せるのでは

ないかと思うので、いろいろな活動を通して、銚子全体を盛り上げて行きたい」と話されました。                           

 今回は、お陰様で皆さんのご支援、ご協力により、２５団体中１０位の１７９００円の配分がありま

した。頂いたギフトカードで、パンラベル印刷 

用プリンターと春日で使用しているプリンター

のインクカートリッジを購入しました。 

今後ともご協力をよろしくお願い致します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

    ▲お礼の挨拶をする田村さん           ▲贈呈式後の記念撮影 
 

 

平成２７年度 職 員 紹 介 
 

山本初江（施設長・サービス管理責任者）  【三崎】 
稲葉豊和（事務担当・生活支援員）      田村敏一 （主任・生活支援員） 
                      飯田徳之 （生活支援員） 

【春日】                   須之内智惠（職業指導員） 
中津惠吉 （主任・職業指導員）       曽根田香織（職業指導員） 
和田麻美 （職業指導員）          飯山和子 （目標工賃達成指導員） 
海上芳枝 （生活支援員）          志村久子 （目標工賃達成指導員） 
八角みゆき（生活支援員）          岩野美代子（目標工賃達成指導員） 

  小池 孝 （生活支援員）          福田良子 （目標工賃達成指導員） 
                        山本京子 （目標工賃達成指導員）  
【こも浦荘売店】               御園和子 （目標工賃達成指導員）               

山口光江 （職業指導員）         
櫻根光枝 （職業指導員）         【食事提供】 
実川 勇 （職業指導員）          境 榮子 
島田絹子 （職業指導員）          佐藤順子 
                      宮内久美子 

 
 

～編集後記～ 

１面の記事にもありますが、4月１８日の土曜日に「メンバー交流会」という行事を初めて行いました。参加した皆さん 

いかがでしたでしょうか。昨年までは５月に千葉市で行われる「心のふれあいフェスティバル」に参加し、成田のホテルで 

バイキング形式の昼食をとるなどして楽しい一日を過ごしていましたが、ありがたいことに三崎のパンの製造・販売や春日 

の作業量が次第に多くなり、平日の行事参加がだんだん難しくなってきた為、それに替わる行事として企画しました。この 

様な行事を年３～４回程度実施出来ればと考えています。職員も次の行き場所や企画を考えていますが、メンバーの皆さん 

もご意見等がありましたら、三崎は田村さん、春日は中津さんか小池さんに言って見て下さい。その意見が採用されるかど 

うかはわかりませんが、運営委員会等で検討させて頂きます。 


